



Mi Universidad

Nombre del Alumno: Maricruz Elizama Méndez Pérez

Parcial: I ro

Nombre de la Materia: Metodología de la investigación

Nombre del profesor: Dr. Yasuei Nakamura Hernández

Nombre de la Licenciatura: Medicina Humana

Semestre: Séptimo

Número de ficha: 1

Tema: Principal afeción del uso del celular en la edad reproductiva
Teléfonos celulares y el riesgo de cáncer (2022)

Contenido o registro: Instituto nacional del cáncer
"A las personas les preocupa que los teléfonos celulares (o móviles) causen cáncer u otros problemas de salud"

Los celulares emiten radiación y mucha gente los usa, podría ser una de las razones por el aumento en el riesgo de cáncer

Rayter

Número de ficha: 2

Tema: Principal afeción del uso del celular en la edad reproductiva
Teléfonos celulares (2022)

Contenido o registro:
"No existe evidencia científica que demuestre que el uso de teléfonos inalámbricos puedan originar cáncer o alguna otra variedad de problemas, pero algunos estudios también han analizado los posibles vínculos con otros tipos de cáncer, los investigadores utilizan dos tipos de estudios para tratar de determinar si algo pudiera causar cáncer"

Rayter

Número de ficha: 3

Tema: Principal afección del uso del celular en la edad reproductiva
Gale R.P. (2023)

Título: Manual MSD

Subtítulo

Diagnóstico de cáncer

Contenido o registro:

"Hay dos tipos principales de estudios epidemiológicos que son estudios de cohorte y estudios de casos y controles"

Rayter

Número de ficha: 4

Tema: Principal afección del uso del celular en la edad reproductiva
Colombia 6/E.T.I. (2019)

Título: La diez enfermedades causada por el celular

Contenido o registro:

Usar el teléfono celular en exceso puede ocasionar complicaciones sociales y de salud, los campos electromagnéticos de radiofrecuencia son posibles elementos cancerígenos para los seres humanos.

Rayter

Número de ficha 5

Tema: Principal afección del uso del celular en la edad reproductiva
Shenver E.K (2020)

Teléfonos celulares

Contenido o resúmen:

Pasar demasiado tiempo con el móvil puede traer consecuencias negativas tanto a nivel físico, por la postura corporal que adoptamos al utilizar estos dispositivos y a nivel mental por el aumento de la excitabilidad en el sistema nervioso